



生まれ変わる沖見団地

15億円を投入して
沖見改良住宅に着手

市では「住み良さを広げるマチづくり」を基本理念に、大町地区住宅改良事業（昭和五十四年～五十七年・八棟百七十六戸）、元町公営住宅代替事業（昭和五十八年～六十年・二棟三十戸）など公営住宅の建設を進めていますが、ことし宅二十七棟百二十戸が立ち並から新たに沖見住宅地区改なんています。

この事業の対象となるのは沖見町五丁目沖見児童館から今野商店周辺にかけての約二・八翁の地区です。現在同地区には、昭和三十六年から四十年にかけて建設された平家と一階建の市営住宅二十七棟百二十戸が立ち並んでいます。

ことしから三ヵ年計画で、通称沖見団地と呼ばれる沖見町五丁目の市営住宅が、新しい近代的な住宅街として生まれ変わります。総事業費約十五億四千万円を投入して実施されるこの大規模な事業は、三年後に四階建市営住宅五棟百二十戸のほか、集会所、子ども遊び場などが設けられます。

市では「住み良さを広げ

良事業に着手しました。

このように地区内には、不

良住宅や老朽住宅が多く保安衛生あるいは防災のうえからも早急に住宅環境整備をし、居住性を高め、土地を有効に利用し、この地区に誰もが安心して快適な生活が送られるようになつたわけです。つぎに

事業の概要を述べましょう。

しかし、いずれも室内は二

DKで、一戸当たり床面積が二十九平方メートルから三十八平方メートルと極めて狭く、建設後二十二年から十八年ほど経過し、日本海特有の強い季節風による塩害や冬の凍結による被害を受け、老朽化もしている建物となっています。

このように地区内には、不

良住宅や老朽住宅が多く保安衛生あるいは防